
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 

開 催 日 時：平成２７年１０月１５日（木）１４：０２：～１６：１２ 
開 催 場 所：大会議室 

出 席 者：２３名 

 

○前回議事要旨（案）の確認 

議事に先立ち、前回（９月１７日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があり、

承認した。 

 

議    事 
 

【協議事項】 

１．特任教員の選考について 

本研究所の特任教授（非常勤）として、同研究所所属の候補者を雇用することについて承

認した。 

続いて、本件を次回運営協議会に諮問する旨説明があった。 

 

２．国際共同研究促進 PG（短期人件費支援 H27）に係る特任教員の選考について 

蛋白質化学研究部門蛋白質有機化学研究室の特任教授（常勤）として、キューバ国立遺伝

子・生物工学センター所属の候補者を雇用することについて承認した。 

続いて、本件を次回運営協議会に諮問する旨説明があった。 

 

３．招へい研究員（１１月１日付）の受入れについて 
  招へい研究員として、候補者８名を受入れることについて承認した。 

続いて、エピジェネティクス研究室の候補者１名に「招へい准教授」の称号を付与するこ 
とが承認された。 

 

４．受託研究員の受入について 

蛋白質化学研究部門蛋白質有機化学研究室の受託研究員として、候補者１名を受入れること

について承認した。 

 

５．大阪大学蛋白質研究所運営協議会規程の一部改正について 

運営協議会の所内委員２名を減、学外委員１名増について承認した。 

続いて、本件を次回運営協議会に諮問する旨説明があった。 

 

６．大阪大学蛋白質研究所任期の定めのない教員への転換に関する内規（案）について 

大阪大学蛋白質研究所任期の定めのない教員への転換に関する内規（案）の制定が提案さ

れ、審議した結果、承認した。 

続いて、本件を次回運営協議会に諮問する旨説明があった。 

 

７．大阪大学蛋白質研究所共同研究拠点棟の利用に関する取扱い（案）について 

大阪大学蛋白質研究所共同研究拠点棟の利用に関する取扱い（案）についての制定が提案 

され、審議した結果、承認した。 

続いて、本件を次回運営協議会に諮問する旨説明があった。 

 

 

【報告事項】 

１．各種委員会等報告について 

  所長他各委員から、次の各種委員会等１０件の報告があった。 

 【学内委員会】 

学術研究機構会議（９月２５日開催）、吹田地区事業場安全衛生委員会（９月２５日開催）、

全学教育推進機構会議（１０月９日開催）、第３回図書館委員会（１０月１３日開催）、学

生生活委員会（１０月１４日開催） 

【所内委員会】 



第 1回研究データの保存等に関するガイドラインの制定に係るＷＧ（９月２５日開催）、

第２回リトリート委員会（９月２５日開催）、第２回所内動物実験委員会（９月２８日開催）、

共同利用・共同研究委員会（１０月８日開催）、第１回教授選考委員会（１０月８日開催） 

 

２．共同利用・共同研究拠点の期末評価結果について 

蛋白質研究所の実施した第 II期の共同利用・共同研究拠点活動に対する期末評価結果（A

評価）が報告された。また評価コメントに基づき、改善に努める旨報告があった。 

 

３．運営協議会委員（学内）の推薦依頼について 

   平成２８年３月３１日で２期目の任期が満了する委員の後任について、１１月の教授会で推
薦願いたいこと、同日で１期目の任期が満了する委員については、再任する旨報告があった。 

 

４．専門委員会委員の推薦依頼について 

   平成２８年３月３１日で任期満了となる学外委員２名、学内委員１名及び所内委員３名の 

後任委員候補者の推薦を、１１月の教授会で推薦願いたい旨報告があった。 

  

５．女性教員比率向上のための人事計画について 

  女性教員比率向上のための数値達成目標に努める旨報告があった。 

 

６．所長選考スケジュールについて 

  所長選考スケジュールに基づき選考を予定している旨報告があった。 

 

７．蛋白研主催「退職教授記念講演会」について 

  平成２８年３月１７日（木）本館１階講堂で退職教授記念講演会を予定している旨報告が

あった。 

 

８．リーズ大学とのシンポジウムについて 

  １１月３日、４日にリーズ大学とのシンポジウムが開催される旨報告があった。 

 

９．ソウル大学とのシンポジウムについて 

  １２月４日、５日にソウル大学とのシンポジウムが開催される旨報告があった。 

 

１０．台湾清華大学との打合せ及びシンポジウムの概要報告について 

   ９月３０日、１０月１日に台湾放射光科学研究センターにおいて、ジョイントシンポジウ

ムを開催した旨報告があった。 

 

１１．台湾清華大学との学術交流協定について 

   台湾清華大学との学術交流協定締結について報告があった。 

 

１２．福井大学遠赤外領域研究開発センターに関する覚え書きについて 

  福井大学遠赤外領域研究開発センターが国際的なコンソーシアムを構築しており、交流を

深めるため覚え書きをおこなった旨報告があった。 

 

１３．平成２７年度所長、所内安全衛生委員会委員長等による安全衛生管理部との合同巡視について 

  １０月９日に開催された合同巡視について報告があった。 

 

１４．教員発注における業者別一覧について 

  特に特定業者に偏った研究室はなかったことが報告された。 

 

１５．一般廃棄物における紙類の分類について 

  一般廃棄物における紙類の分類について協力依頼があった。 

 

１６．研究従事について 

研究従事１件について報告があった。 



 

１７．海外渡航について 

海外渡航１８件について報告があった。 

 

１８．講堂等の使用について 

講堂等の使用について報告があった。 

 

１９．９月度エネルギー使用量一覧表について 

 ９月度エネルギー使用量一覧表について、報告があった。 

 

２０．その他 

   ・１０月２２日（木）１３時から講堂において、未来コロキウムが開催される旨報告があ 

った。 

 

・１０月３日（土）に豊中の大阪大学会館において、wwPDB symposiumが開催され、たく

さんの方々の参加に対して謝辞があった。 

 

   ・１０月１８日（日）１３時から７階セミナー室において、「女子中学生のための関西科学 

塾」が開催するので協力依頼があった。 

 

 

 

◆次回教授会開催予定日は、１１月１９日（木）所内産学官連携問題委員会終了後に開催予定で

ある旨説明があった。 

 

以上 


